08/07/2024 12:16 about:blank

undefined - vendredi 5 juillet 2024

Actu locale | Vallée du Rhône

LUZINAY

La future maison médicale pluridisciplinaire prend forme

Propos recueillis par Françoise Granjon



Les professionnels de santé avec le maire Christophe Charles, lors de la visite du chantier. Photo Le DL /Françoise Granjon

Les travaux de l'établissement, qui devraient se finir à la fin de l'année ou en début d'année prochaine, avancent.

La Maison de santé pluridisciplinaire (MSP) de Luzinay doit ouvrir en fin d'année ou au tout début de l'année 2025. Elle se situe dans le complexe de la construction du Belvédère du Rossignol, de 17 logements, en plein cœur du centre bourg, et les travaux d'aménagement avancent au fil des semaines. Après la visite des lieux des élus du conseil municipal, Christophe Charles, le maire, et Gérard Locatelli, 1^{er} adjoint, ouvraient les locaux aux sept professionnels de santé qui intégreront les 270 m de la MSP en décembre 2024 : deux médecins généralistes, un podologue, un psychologue, une diététicienne et une orthophoniste.

Le maire fait le point.

Quel était le but de cette visite ?

« Ce fut l'occasion, jeudi 27 juin, pour les professionnels de santé, de découvrir les futurs locaux dans lesquels ils exerceront d'ici la fin de l'année 2024. Une salle d'attente et un espace de convivialité sont également prévus. Ce projet, qui a débuté en 2021, avance très bien. Il est le projet phare de la municipalité, avec son parc des écoliers. »

La MSP a-t-elle bénéficié d'un soutien financier ?

« Notre MSP a bénéficié du soutien financier du Département de l'Isère et de la Région Auvergne-Rhône-Alpes. »

Est-ce que le projet de santé a été labellisé ?

about:blank 1/2

08/07/2024 12:16 about:blank

« Les professionnels de santé ont eu la labellisation de leur projet de santé par l'ARS (Agence régionale de santé). »

about:blank 2/2